

# Dukung Pendidikan Anak, PT Suri Tani Pemuka Bagikan Paket Perlengkapan Sekolah Kepada Ratusan Siswa di Simalungun

Karmel - [SUMUT.WARTASOSIAL.COM](http://SUMUT.WARTASOSIAL.COM)

Dec 23, 2023 - 00:25



SIMALUNGUN-Guna mendukung dunia pendidikan anak, Toba Tilapia dari PT Suri Tani Pemuka anak usaha PT Japfa membagikan paket perlengkapan sekolah kepada 571 siswa di enam sekolah dasar (SD) Kabupaten Simalungun, Jumat(22/12/2023).

Imam Santoso Head of Tilapia Operation STP mengatakan bantuan perlengkapan sekolah kepada siswa SD merupakan bentuk kepedulian dan dukungan Japfa terhadap pendidikan anak untuk masa depan bangsa. Kegiatan ini juga bertujuan agar pelajar bisa termotivasi dan bersekolah dengan baik, katanya.

Diakuinya, pendidikan sekolah dasar merupakan pondasi yang sangat penting untuk menempuh jenjang pendidikan yang lebih tinggi. Karena itu, pihaknya menginisiasi kegiatan bakti Toba Tilapia untuk mendukung proses belajar mengajar dan memberikan dukungan nyata kepada anak-anak di Kabupaten Simalungun. Dengan harapan menciptakan lingkungan belajar yang optimal dan memacu semangat anak-anak untuk aktif mengikuti pelajaran yang berdampak positif dalam perkembangan pendidikan di Simalungun, ungkapnya.

Adapun bantuan perlengkapan yang telah dibagikan untuk 571 siswa di Kabupaten Simalungun secara bertahap mulai dari 15 Desember 2023 untuk SDN 096779, SDN 019288, SDN 091436 Sait Borno, SDN 091437 Huta Mula, SDN 091404 Parbalohan dan SDN 09517 Saragihras yakni berupa pensil, rautan, penghapus, penggaris, pensil warna, buku gambar serta buku tulis, serta membagikan tas sebagai bentuk apresiasi kepada para tenaga pengajar di sekolah tersebut.

Sementara Kepala Sekolah SDN 095172 Saragiras Junan Sinaga saat menerima bantuan perlengkapan untuk siswanya mengucapkan terimakasih kepada Toba Tilapia, Japfa dan STP yang peduli terhadap kebutuhan siswa di Simalungun khususnya di Tigaras. Tentu bantuan ini sangat dibutuhkan siswa kami demi kemajuan pendidikan. "Mudah-mudahan dengan adanya bantuan ini siswa bisa semakin semangat dalam proses belajar mengajar", tandasnya.